

NOTA DE PRENSA

"ASTURIANOS POR EL MUNDO" VUELVE A TPA

- Regresan a la parrilla de TPA nuevos programas de este conocido formato televisivo.
 - Nuevos destinos, nuevas aventuras y más protagonistas.

Xixón/Gijón, 13 de enero de 2021

TPA estrena mañana, jueves 14 de enero, a partir de las 22:30 horas, la tercera temporada de "Asturianos por el mundo". Ocho nuevos programas de este espacio de reportajes dedicados en esta ocasión, a los asturianos y asturianas que residen en otros lugares de España. Tenerife, Zaragoza, Burgos, Toledo, Las Palmas de Gran Canaria, Cáceres, Salamanca y Santiago de Compostela serán los nuevos destinos.

Junto a Elena Reales conoceremos a nuestros protagonistas, quienes compartirán con los telespectadores de TPA su día a día permitiéndonos descubrir a través de sus testimonios los paisajes, la cultura, la gastronomía; en definitiva, las peculiaridades de sus tierras de acogida.

Tenerife será la provincia desde la que arranque "Asturianos por el mundo", una isla que destaca por sus playas, montañas y su buen clima, siendo uno de los destinos más solicitados por los turistas. De la mano de siete asturianos y asturianas conoceremos la capital de la isla, Santa Cruz de Tenerife, y las localidades de Güimar, Alcalá, La Laguna y Candelaria; sobrevolaremos en helicóptero parte de la isla y visitaremos lugares emblemáticos como el Mercado de Nuestra Señora de África, el Parque Marítimo de César Manrique o la Villa de la Candelaria.



En esta nueva temporada, y debido a la situación de pandemia, el equipo de reporteros se ha tenido que enfrentar a diversas dificultades para poder acceder a muchos de los lugares significativos de cada ciudad visitada, ya que son muchos los monumentos, catedrales o espacios culturales y lúdicos con restricciones a causa del coronavirus. Sin embargo, se ha podido trabajar cumpliendo todas las medidas de seguridad y siempre con la máxima cautela.

"Asturianos por el mundo" ¡No se lo pierdan! Cada jueves, a partir de las 22:30h en TPA.